"Al cumplirse el 113ª aniversario de la muerte del General Josè de San Martin, la Juventud Peronista, custodio del glorioso sable libertador hasta que la Soberania mancillada y la Justicia Social olvidada, vuelvan a tener vigencia en la Republica Argentina, quiere volver a señalar los motivos por los que el intrèpido Sable de la Soberania dejò su santuario para convertirso en bandera inmaculada de la lucha por la Liberación Nacional:

- -Anulación lisa y llana de los convenios petroleros; de los convenios con Segba;
- -Ruptura con el Fondo Monetario Internacional;
- -Levantamiento de las proscripciones;
- -Libertad de todos los presos políticos, gremiales y Conintes.
- "La Juventud Peronista podria haber señalado otros puntos no menos justos que los enunciados en su Comunicado nro.1, y que todo el Fueblo Argontino espera ver concretados:
- -Devolución al Fueblo para que guarde cristiana sepultura, el cadàver de EVA PERON;
- -Retorno a la Patria de su lider, General PERON;
- -Castigo para los militares que, manchando el uniforme y la memoria del Gran Capitàn, ordenaron y ejecutaron los fusilamientos de argentinos por argentinos, el 9 de junio de 1956:

-Castigo para los esbirros que secuestraron y asesinaron a FELIFE VALLESE, HEDINA, BEVILACQUA, MENDOZA y tantos otros.

"Estos actos de justicia no los esperamos ni los exigimos. Estos actos de justicia constituyen un compromiso de honor para el Novimiento Peronista, que sabra ejecutarlos.

"Por esó, rechazamos las acusaciones e insultos de la prensa amarilla al servicio del imperialismo petrolero y la oligarquia vacuna, cuando afirma que hemos pretendido convertir el corvo libertador en simbolo de un determinado sector político. El sable del Padre de la Patria está brillando como siempre brillò y como siempre brillarà, ayer, al frente de los granaderos de la Independencia, en las manos del Restaurador frente a las pretensiones de los invasores de mancillar la patria, hoy, nuevamente al frente de la lucha contra la mentira, la infamia, la entrega y la miseria que los cipayos niegan a desterrar, porque detràs de toda esta corrupción están todos sus privilegios.

"PUERLO DE LA PATRIA":

"Una vez más, afirmamos que la espada de la Libertad, está en buenas manos, guardada y custodiada por la Juventud Argentina representada por la Juventud Peronista, y en este 113a Aniversario del paso a la inmortalidad del Gran Capitàn de Amèrica, cuyos ideales queremos reafirmar!.

"Solo esperamos el Juicio de Dios, el Pueblo y la Historia".

JUVENTUD PERONISTA.

17 DE AGOSTO DE 1963